

Herramientas para su Equilibrio Financiero

Equilíbrate

Edición 7



Todos queremos rendir más el dineror, pero no todos queremos hacer cambios en nuestra forma de usarlo.

Rendir el dinero no es un acto que surja de la casualidad, se requiere tomar decisiones radicales que cambien no sólo nuestros hábitos financieros sino nuestro estilo de vida. ¿Usted está dispuesto a implementar cambios?

"Para que el dinero rinda se requiere estimular la inteligencia financiera"

En esta edición estaremos compartiendo con usted algunas ideas de sentido común para lograr que el dinero nos "rinda más", pero no olvide su trabajo: implementar los cambios.

El consejo que nadie quiere leer

Si usted quiere que el dinero le rinda más este consejo vale oro: **DECIDA VIVIR CON MENOS**. Vivir con menos no es un asunto de austeridad, mucho menos se trata de ser tacaño, es apuntar al pragmatismo y a una vida más sencilla.

0 1 Anótelo todo

Le animo a que por un mes en una librete anote los gastos diarios, de manera tal que al final de mes podrá sumar sus gastos y clasificarlos, identificando que muchos de ellos no son necesarios para vivir.

0 2 Sustituya gastos innecesarios

Una vez identificados los gastos innecesarios el segundo paso será sustituirlos. Esto es sencillo sólo que requiere el compromiso personal de cambio, bajo el objetivo rendir el dinero. ¿Le parece si elimina el cable de televisión y usa sólo una aplicación como Netflix? o bien ¿si deja de pagar la mensualidad del gimnasio y sigue a un experto en acondicionamiento físico en su red social?

Deseche el comparar

Uno de los errores que incrementa nuestros gastos es la comparación de nuestro estilo de vida con el de personas cercanas, lo cual nos lleva a compras y hábitos financieros de alto riesgo.





"CUANDO EL DINERO SE CONTROLA, EL DINERO SE MULTIPLICA"

1. PLANEAR

Ya hemos anotado que es necesario hacer un plan que dicte el uso de nuestras finanzas, lo cual nos permite identificar lo necesario. La mayoría de personas lamentablemente no invierten el tiempo suficiente para establecer un plan de acción de sus finanzas personales y familiares, por favor siéntese y piense como usará sus ingresos, esto se llama orden.

2. PRIORIZAR

Las prioridades es todo aquello que nos lleva a cumplir nuestra misión y propósito de vida. En ocasiones vivimos desconectados de nuestra misión personal lo que explica las desatinadas decisiones personales que se asumen en el plano financiero. ¡Las prioridades determinan el estilo de vida!.

3. PRESUPUESTAR

Respete el presupuesto, no hay excepciones que violenten la regla, es decir, una vez establecido el monto a gastar no pueden nuevos gastos. Si aparecen nuevos gastos son deseos no necesidades.

Más ideas para rendir









0 1 Vaya al súper con una lista

Cuando visite el supermercado no haga sus compras con hambre y además cargue la lista de cosas por comprar y ajústese a esta lista.

0 2 Compre genéricos

En ocasiones las marcas más famosas son más caras, pues el costo de publicidad tan alto se asigna al precio final de los productos y servicios, por eso compre genéricos.

0 3 Mire su ropero

Más del 40% de la ropa que está en nuestro closet no la usamos, de manera tal que podemos rendir nuestro dinero en este rubro.

0 4 Postergue compras

Darse la oportunidad de comprar al día después para pensarlo 24 horas, nos lleva en ocasiones a neutralizar el consumismo y a ser comprados inteligentes.

0 5 Ahorre

Ahorrar es una forma de rendir el dinero, pues permite protegerlo para ser utilizado de manera más efectiva en un futuro cercano.



¡Hasta la Próxima!